

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

PORCHER INDUSTRIES

pour les activités suivantes :
for the following activities:

BADINIÈRES ET LE GRAND LEMPS : DEVELOPPEMENT, PRODUCTION ET VENTE DE STRUCTURES TEXTILES IMPREGNEES THERMOPLASTIQUES A BASE DE FILS D'ORIGINE MINERALE, SYNTHETIQUE, ARTIFICIELLE, NATURELLE A USAGE DANS LES ACTIVITES INDUSTRIELLES ET AERONAUTIQUES.

LE GRAND LEMPS : DEVELOPPEMENT, PRODUCTION ET VENTE DE STRUCTURES TEXTILES IMPREGNEES THERMOPLASTIQUES OU THERMODURES ET DE PIECES CONSOLIDEES A BASE DE FILS D'ORIGINE MINERALE, SYNTHETIQUE, ARTIFICIELLE, NATURELLE A USAGE DANS LES ACTIVITES INDUSTRIELLES ET AERONAUTIQUES.

CIE CHAVANOZ : DEVELOPPEMENT, PRODUCTION ET VENTE DE TEXTILES POUR USAGE TECHNIQUES : FILS ELABORES AVEC TRAITEMENTS MECANIKES OU CHIMIQUES, GRILLES DE RENFORT, DE STABILISATION OU D'ASSEMBLAGE.

BADINIÈRES AND LE GRAND LEMPS : DEVELOPMENT, PRODUCTION AND SALE OF IMPREGNATED THERMOPLASTIC TEXTILE STRUCTURES IN MINERAL, ARTIFICIAL OR NATURAL FIBRES FOR INDUSTRIAL AND AERONAUTICAL APPLICATIONS.

LE GRAND LEMPS : DEVELOPMENT, PRODUCTION AND SALE OF IMPREGNATED THERMOPLASTIC OR THERMOSET TEXTILE STRUCTURES AND CONSOLIDATED PLATES IN MINERAL, SYNTHETIC, ARTIFICIAL OR NATURAL FIBRES FOR INDUSTRIAL AND AERONAUTICAL APPLICATIONS.

CIE CHAVANOZ : DEVELOPMENT, PRODUCTION AND SALE OF TEXTILES FOR TECHNICAL USE : YARNS ELABORATED WITH MECHANICAL OR CHEMICAL TREATMENTS, REINFORCEMENT, STABILIZATION OR ASSEMBLY GRIDS.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO 9001 : 2015

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

75 D 1085 FR-38300 BADINIÈRES
ZI Mas des Chaumes FR-38690 LE GRAND LEMPS

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2021-03-31

Jusqu'au
Until

2023-10-30

SignatureFournisseur



Julien NIZRI
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Flashez ce QR
Code pour vérifier la
validité du certificat

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real-time that the company is certified. Accréditation COFRAC n° 4-0001, Certification de Systèmes de Management, Portée disponible sur www.cofrac.fr.
COFRAC accreditation n° 4-0001, Management Systems Certification, Scope available on www.cofrac.fr.
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CERTI F 0956.9/07-2020